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BUREAU EXÉCUTIF 
# 13 

PROCÈS-VERBAL (Projet): 26 avril 2010 
 

Responsable 

général  

Dominique Bordeleau Externe  Marie-Claude Richer-

De Blois 

Secrétaire gé-
nérale  

Christine Riendeau Information  Vacant 

Interne  Nicolas Chatel-Launay Mobilisation  Vacant 

Pédagogie  Excusé Affaires socio-

culturelles  

Vacant 

Trésorerie  Louis Donelle Délégué-e à la 
mobilisation  

Vacant  

Déléguée à 
l’Interne - 1  

Carl Palin-Montpetit Déléguée à 
l’Interne - 2  

Vacant  

Déléguée aux 
Affai. Socioc.  

Vacant Déléguée aux 
Affaires externes  

Vacant 

Déléguée à la 
Pédago - 1  

Vacant  Délégué à 
l’information - 1 

 
Absent 

 

Observateurs, observatrices : 

Brabant, Alexis Nicolas 
Cornelissen, Laurent 

Kukaric, Neven 

Létourneau, Mathilde 
Thibault, Sacha 

 
 

0.0 Procédures 
 

Nicolas Chatel-Launay propose l’ouverture du Bureau exécutif H10-13 du lundi 26 avril 

2010 

Dominique Bordeleau appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.1 Praesidium  
 

Louis Donelle propose Dominique Bordeleau comme présidente et Christine Riendeau 

comme secrétaire du présent Bureau exécutif 

Nicolas Chatel-Launay appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal  
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Nicolas Chatel-Launay propose l’adoption du procès-verbal du Bureau exécutif H10-12 

du 19 avril 2010 tel que présenté 

Dominique Bordeleau appuie  

Adoptée à l’unanimité 
 

0.3 Suite du procès-verbal 
 

R.A.S. 
 

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour 
 

Ordre du jour tel qu’affiché : 
1.0 Affaires courantes : 

2.0 Affaires internes : 

2.1 Table de concertation H10-05 : Ordre du jour 

2.2 Retour Assemblée générale 

2.3 Retour S.A.E. 

2.4 Comptes en banque : signataires 

3.0 Mobilisation 

3.1 1er mai 

3.2 G20 

4.0 Affaires externes 

4.1 Congrès ASSÉ 

5.0 Affaires socioculturelles 

5.1 Party fin de session 

6.0 Affaires diverses 

7.0 Levée 

 

Nicolas Chatel-Launay propose l’ordre du jour tel quel 

Louis Donelle amende  pour ajouter 

 un point Prochaine Commission des études spéciale C.A. en 2.5 et 

 un point AGEnda 2010-2011 en 2.6 

Marie-Claude Richer-De Blois appuie 

Adopté à l’unanimité 

Sur la principale amendée : 

1.0 Affaires courantes : 

2.0 Affaires internes : 

2.1 Table de concertation H10-05 : Ordre du jour 

2.2 Retour Assemblée générale 

2.3 Retour S.A.E. 

2.4 Comptes en banque : signataires 

2.5 Prochain C.E. spécial 

2.6 AGEnda 2010-2011 

3.0 Mobilisation 

3.1 1er mai 

3.2 G20 

4.0 Affaires externes 

4.1 Congrès ASSÉ 

5.0 Affaires socioculturelles 

5.1 Party fin de session 

6.0 Affaires diverses 

7.0 Levée 

http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/H10/BE/12-100419pvbe.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/H10/BE/12-100419pvbe.pdf
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Adoptée à l’unanimité 
 

0.5 Déclarations 
 

R.A.S. 
 

0.6 Régie et / ou réflexion 
 

Dominique Bordeleau 
Responsable générale 

 Manif du 22 
 Lire la charte 
 A.G. 

 Lire les mandats 
 

Christine Riendeau 

Secrétaire générale 
 J’ai été élue 
 Lecture de la charte 
 Affichage 

 

Marie-Claude Richer-De Blois 
Responsable aux Affaires ex-
ternes 

 A.G. 

 Lecture mandats 
 Manif du 22 

 

Nicolas Chatel-Launay 
Responsable aux affaires in-
ternes  

 A.G. 

 Manif du 22 

 Gestion des mandats de T.C. 
 

Vacant 
Responsable à la Trésorerie 

 Prendre connaissance des 
dossiers 

 Lire la charte 
 Manif 22 
 A.G. 

 
François-Tim Fortin 
Responsable à la Pédagogie 

 Excusé 
 

Vacant 
Responsable aux Affaires socio-

culturelles 
  

 

Vacant 
Responsable à la Mobilisation 

  

 

Vacant 
Responsable à l’Information 

  

 

1.0 Affaires courantes 
 

Nicolas Chatel-Launay propose que si de nouveaux achats sont nécessaires pour le pa-

pier à rouler, ce seront des papiers de qualité ben straight 

[BESOIN D’UN MANDAT D’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE POUR POURSUIVRE CETTE GRA-
CIEUSETÉ !!!] 

Christine Riendeau appuie 

 

Louis Donelle amende pour que lui-même soit délégué à trouver des papiers de bonne 

qualité à bas prix et qu’en attendant, ce soit la principale qui tienne 

Amendement dispose de la principale 

Adoptée à l’unanimité 

 

Dominique Bordeleau propose la nomination de Sacha Thibault comme Responsable à la mobi-

lisation par intérim jusqu’à entérinement par la prochaine Assemblée générale 

Marie-Claude Richer-De Blois appuie 

 

Louis Donelle amende pour que ce soit voté en Comité de mobilisation 

Christine Riendeau appuie 

Adopté à l’unanimité 

 

Sur la principale : 

Pour : 2 contre : 0 abstention : 3 

Mise en dépôt 

 

Proposition ci-jointe 

Proposée par Dominique Bordeleau 

Appuyée par Louis Donelle 
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Battue à l’unanimité  
 

2.0 Affaires internes 
 

2.1 Table de concertation H10-05 : ordre du jour 
 

Nicolas Chatel-Launay propose que l’ordre du jour soit rédigé par le Comité de 

suivi de la Table de concertation 

Dominique Bordeleau appuie 

Adoptée à l’unanimité 

 

2.2 Retour Assemblée générale 
 

Nicolas Chatel-Launay propose qu’il y ait une Assemblée générale mercredi pro-

chain, le 5 mai, pour discuter de tout ce qui n’a pas été abordé à l’Assemblée 

générale précédente 

ATTENTION : UNE TABLE DE CONCERTATION EST DÉJÀ PRÉVUE CE MERCREDI !!! 

Dominique Bordeleau appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

2.3 Retour S.A.E. 
 

Dominique Bordeleau propose Marie-Claude Richer-De Blois, Louis Donelle, Nico-

las Chatel-Launay, Carl Palin-Montpetit et Dominique Bordeleau comme délé-

gation de l’AGECVM pour les rencontres avec le Service aux étudiants du Cégep 

du Vieux Montréal 

Marie-Claude Richer-De Blois appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

2.4 Comptes en banque : signataires 
 

Suggestion de la permanence 

Pour le compte principal 

- 1. Dominique Bordeleau, Responsable générale 

- 2. François-Tim Fortin,  Responsable à la Pédagogie 

- 3. Louis Donelle, Responsable à la Trésorerie 

- 4. Nicolas Chatel-Launay, Responsable aux Affaires internes 

[- Étienne Philippart, Secrétaire permanent] en cas de besoin 

Pour le compte comités 

- 1. Dominique Bordeleau, Responsable générale 

- 2. François-Tim Fortin,  Responsable à la Pédagogie 

- 3. Louis Donelle, Responsable à la Trésorerie 

- 4. Nicolas Chatel-Launay, Responsable aux Affaires internes 

[- Étienne Philippart, Secrétaire permanent] en cas de besoin 

Pour le compte Exode 

- 1. Louis Donelle, Responsable à la Trésorerie 

- 2. Nicolas Chatel-Launay, Responsable aux Affaires internes 

- 3. Claudia Lebeau, Gérante 

- 4. Étienne Philippart, Secrétaire permanent 

 [- Maxime Cardinal-Lemieux, Secrétaire permanent] en cas de besoin 
 

Dominique Bordeleau propose les signataires suivants : 

Pour le compte principal 
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- 1. Dominique Bordeleau, Responsable générale 

- 2. Marie-Claude Richer-De Blois,  Responsable aux Affaires externes 

- 3. Louis Donelle, Responsable à la Trésorerie 

- 4. Nicolas Chatel-Launay, Responsable aux Affaires internes 

[- Étienne Philippart, Secrétaire permanent] en cas de besoin 

Pour le compte comités 

- 1. Dominique Bordeleau, Responsable générale 

- 2. Marie-Claude Richer-De Blois,  Responsable aux Affaires externes 

- 3. Louis Donelle, Responsable à la Trésorerie 

- 4. Nicolas Chatel-Launay, Responsable aux Affaires internes 

[- Étienne Philippart, Secrétaire permanent] en cas de besoin 

Pour le compte Exode 

- 1. Louis Donelle, Responsable à la Trésorerie 

- 2. Nicolas Chatel-Launay, Responsable aux Affaires internes 

- 3. Claudia Lebeau, Gérante 

- 4. Étienne Philippart, Secrétaire permanent 

 [- Maxime Cardinal-Lemieux, Secrétaire permanent] en cas de besoin 

Nicolas Chatel-Launay appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

2.5 Prochaine Commission des études spéciales 
 

R.A.S. 

 

2.6 AGEnda 2010-2011 
 

Présentation des devis 

Bonjour, 

Aujourd'hui est la date limite de réception des devis des imprimeurs. Il y a deux sou-

missions qui sont sortie du lot.  

Avant de comparer les soumissions, je dois dire que le cégep à finalement décidé de ne 

mettre aucune informations dans l'agenda. Il ne participera pas du tout. La raison don-

née est que 1) il ne veut plus collaborer avec nous car il y a toujours une facture de 

700$ pour des travaux de peinture non payée et qu'il y a toujours la représentation de 

M. Godbout dans notre association malgré les demandes répétées et 2) les informations 

concernnant le cégep sont sur le site internet. Conséquences, j'ai réduit la taille de 

l'agenda à 192 pages au lieu de 224.  

Donc, les deux soumissions qui sont compétitives (les autre sont 50% à 200% plus 

cher, je les ai éliminées immédiatement.) sont celles de Payette et Simms et d'Impart 

Litho. Payette et Simm est la compagnie qui a imprimé notre dernier agenda. 

Impart Litho est l'imprimeur du cégep.  

En document attaché, j'ai mis la soumissions d'Impart Litho et j'ai envoyé un courriel 

avec celle de Payette et Simms un peu plus tôt. Voici en gros les principales différences 

Payette et Simms 

 7200 agendas à 192 pages = 11 222$ 

 Employé-e-s syndiqué-e-s 

 Papier certifié FSC  

 Possibilité de faire l'agenda sur du papier recyclé. (mandat agecvm? à vérifier) 

Impart Litho 

 7200 agendas à 192 pages = 10 522$ 

 Employé-e-s non syndiqué-e-s 

 Papier certifié FSC et 30 % post consommation 
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FSC : (Forest stewardship council) Papier fabriqués à partir de fibres provenant de fo-

rêts respectant des normes écologiques. Voir à ce sujet le site www.fsccanada.org 

Même s'il y a une différence de700$, je dois admettre avoir une préférence pour Payette 

et Simms pour deux raisons : 

1) Ils sont syndiqués et 

2) Ils sont très d'arrangement et j'ai travaillé souvent avec eux dans des conditions 

difficiles, mais ils ont tout fait pour m'aider. 

(…) 

Marianne Breton Fontaine 

 

Dominique Bordeleau propose de retenir la soumission de Payette & Simms pour 

7200 agendas 2010-2011 au coût hors taxes de 11222,00 $ 

 
Compte-tenu aussi de l’utilisation d’un nouveau procédé d’impression plus éco-

logique: 

Courriel de Louise Hurtubise : 

Cette année nous pouvons imprimer l’agenda avec le procédé Pure Impres-

sion. Nous avons mis plus d’un an à développer et améliorer ce procédé fait à 

http://www.fsccanada.org/
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partir d’encre ultra-violet et d’une fixation des encres par lumière ultra-violet. 

Ce procédé élimine les COV présents dans les encres, les produits nettoyants 

et le séchage des encres. Nous réservons habituellement ce procédé à 

l’impression en quadrichromie mais le noir étant une des encres de base de la 

quadrichromie il est donc possible de l’imprimer sur nos nouvelles installa-

tions. 

J’aimerais que le document  suivant soit joint à notre soumission. 

http://www.payetteetsimms.com/ 

Payette & Simms vert à 100 % 

Payette & Simms est le premier imprimeur au Canada à éliminer complète-

ment ses émissions de composés organiques volatiles (COV) devenant ainsi le 

seul imprimeur vert à 100 %. 

 
À titre de leader, Payette & Simms présente Pure Impression, une marque de 

reconnaissance qui permet aux clients et lecteurs d’être assurés que 

l’imprimeur a suivi une démarche responsable à toutes les étapes de la pro-

duction, telles que :  

1. Zéro émission de COV dans le processus d’impression; 

2. Réduction des gaz à effet de serre et de la consommation d’énergie lors de 

la production; 

3. Amélioration de la qualité du milieu de travail des opérateurs de presses; 

4. Certification FSC des papiers utilisés 

Le procédé complète votre choix d’un papier recyclé 

Marie-Claude Richer-De Blois appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

3.0 Mobilisation 
 

3.1 1er mai anticapitaliste 
 
R.A.S. 

 

3.2 G20 
 

R.A.S. 
 

4.0 Affaires externes 
 

4.1 Congrès ASSÉ 
 

Dominique Bordeleau propose Marie-Claude Richer-De Blois, Mathilde Létourneau, 

Sacha Thibault et Dominique Bordeleau comme délégation de l’AGECVM au 

Congrès de l’ASSÉ des 8 et 9 mai prochain 

Christine Riendeau appuie 

Adoptée à l’unanimité 

http://www.payetteetsimms.com/
http://www.payetteetsimms.com/engagement_durable.html
http://www.payetteetsimms.com/pure_impression.html
http://www.cmaq.net/fr/node/39493
http://www.asse-solidarite.qc.ca/IMG/pdf/Cahier_Congres_8-9_mai_10.pdf
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5.0 Affaires socioculturelles 
 

5.1 Party de fin de session 
 

R.A.S. 
 

6.0 Levée 
 

Christine Riendeau propose la levée du Bureau exécutif H10-13 du lundi 26 avril 
2010 

Marie-Claude Richer-De Blois appuie 
Adoptée à l’unanimité 


